

de temps, elle a procuré le baptême à 120,000,00 enfants et collecté 16½ millions de piastres. Elle aide 150 missionnaires, soutient 3,000 écoles et 625 orphelinats.—Un lot de députés et de journalistes, la plupart mangeurs de curés, paraissent gravement compromis dans l'affaire de Panama. Nouvelle preuve que les anticléricaux sont rarement la crème d'une population.—La société des Missions Etrangères compte 31 évêques, 881 prêtres et 472 prêtres indigènes affiliés, 2,218 catéchismes, pour desservir 3,155 églises. En outre, elle compte 1,690 séminaristes repartis en 33 séminaires et 64,844 élèves repartis en 2,244 écoles ou orphelinats. Les catholiques des différentes missions confiées à la Société sont 1,009,265.

*Etats-Unis.*—L'évêque de Scranton, Mgr O'Hara, célébrera, le 19 décembre, ses noces d'or sacerdotales et ses noces d'argent épiscopales. Né en Irlande, il n'avait qu'un an lorsque ses parents vinrent se fixer à Philadelphie, en 1818. Il fut ordonné prêtre à Rome, en 1842, après avoir pris ses degrés en théologie au collège de la Propagande. En 1868, lors de l'érection du diocèse de Scranton, il fut choisi pour en être le premier évêque. Ce diocèse compte aujourd'hui une population de 100,000 catholiques, une centaine d'églises et 110 prêtres.

Le synode triennal de l'archidiocèse de New-York, auquel assistaient 500 prêtres, a eu lieu le 23 novembre dernier; l'archevêque Corrigan a profité de l'occasion pour informer son clergé que les archevêques, à leur dernière réunion, ont été unanimes à admettre que les décrêts du troisième Concile plénier de Baltimore, au sujet des écoles paroissiales, devaient être mis en vigueur. Il a ajouté que, dans les paroisses où la chose était impossible, le clergé devait s'occuper de donner l'instruction religieuse aux enfants forcés de fréquenter les écoles publiques.

Le diocèse de Dubuque, dont Mgr Hennessy est le titulaire, sera prochainement érigé en archevêché, et comprendra les Etats de Iowa, Nebraska et Wyoming.

Le Rvd. Vermeesch, missionnaire belge depuis 32 ans parmi les indiens de l'Orégon, est décédé à l'hôpital de Portland, Orégon.

*Antigonish.*— Les fièvres typhoïdes viennent d'enlever au diocèse d'Antigonish, N. E., deux de ses jeunes prêtres les plus distinguées, les Rvds J. McLeod et A.-J. Chisholm, tous deux élèves du Grand Séminaire de Québec.